



Die Tischtrommelkonferenz Systemische Strukturaufstellungen an einer großen Trommel

Der runde Tisch gilt seit Urzeiten als ein Symbol für einen Verhandlungsrahmen, der sehr unterschiedlichen und kontroversen Stimmen ein gleichberechtigtes Miteinander einräumt.

Die große Tischtrommel bietet den Teilnehmern der Trommelkonferenz eine spannende Begegnungsebene: Sie kommunizieren primär mit der Sprache der Trommel. Das macht nicht nur ungeheuren Spaß. Zugleich äußert sich darüber akustisch die aktuelle Beziehungsstruktur der Trommelgemeinschaft, die „spielend“ in Richtung einer besseren Kooperation der Beteiligten verändert werden kann.

Vor dem Hintergrund „klassischer“ systemischer Aufstellungsarbeit - jedoch mit einer ganz eigenständigen Herangehensweise - lassen sich innerpsychische Spannungsfelder genauso wie Konfliktkonstellationen aus familiären wie auch aus beruflichen Kontexten in tönender und rhythmischer Gestalt auf den Tisch bringen. Gleichzeitig werden durch das Verfahren rasch die Ressourcen im fokussierten System deutlich, eine wesentliche Grundlage zur Entwicklung von Lösungswegen und neuen Perspektiven.

Das Verfahren hat sich mittlerweile außerordentlich gut bewährt:

- Im klinischen psychotherapeutischen Kontext
- In der Teamentwicklung im Bereich sozialer Berufe wie auch beim systemischen coaching von Führungskräften
- Im Bereich der therapeutischen Selbsterfahrung

Leitung: Jochen Sattler, Musiker, Dipl. Musiktherapeut, Lehrmusiktherapeut DMtG, Coach, Er arbeitet seit 19 Jahren als Musikpsychotherapeut in der Klinik im Metznerpark in Frankenthal/Pfalz; gestaltet mit von ihm entwickelten Modulen Teamentwicklungs- und Beratungsprozesse bei verschiedenen Wirtschaftsunternehmen und ist Lehrbeauftragter an der Katholischen Hochschule Freiburg

Tischtrommelkonferenz – Seminare:

22. 05. 2014 im Rahmen der Jahrestagung Multifamilienkonferenz, Kongresszentrum Damp / Ostsee

09. 09. 2014 im Rahmen der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Trauma und Dissoziation
In der Klinik für Psychotherapie und Psychosomatik Bad Honnef

10. -12. 07. 2015 Odenwaldinstitut Waldmichelbach

Weiterbildung / Supervision / Coaching an der Tischtrommel auf Anfrage

Kontakt: Jochen@Sattlermusik.de ; <http://sattler-musik.de>